



SPD

»Wernigerode zuliebe.«

Rainer Schulze

Ihr Stadtratskandidat
Listenplatz **7**

RAINER SCHULZE

- geboren 1946 in WR
- seit 1977 selbständiger Buchhändler und Kabarettist
- Seit 1994 Mitglied des Stadtrates und SPD-Fraktionsvorsitzender bis 2016
- 1990 Gründungsmitglied und Vorsitzender des Wernigeröder Kunst- und Kulturvereins e.V.
- 2006 Gründung der Kulturstiftung Wernigerode
- 2010 Verantwortlich für das Museum Schiefes Haus
- Bis 2023 Vorstand der Stiftung Kloster Ilsenburg
- Bis 2021 Sanierung der Liebfrauenkirche und Umbau zum Konzerthaus Liebfrauen

WARUM LEBE ICH GERN IN WERNIGERODE?

Wernigerode ist eine Stadt, in der Kunst und Kultur eine große Rolle spielen. Unsere Stadt lebt von dem Engagement und der Begeisterung ihrer Bürger (und Bürgerinnen!), vom Stolz auf die an jeder Ecke sichtbare Lebendigkeit. Hier ist das spürbar, was ich mit Heimat bezeichnen würde. Ich glaube, die Wernigeröder (und die Frauen) haben ihre Stadt angenommen. Ob jung oder alt – Wernigeröder sind etwas Besonderes! Darum macht es Spaß, in dieser Stadt zu leben.

WOFÜR MÖCHTE ICH MICH IM STADTRAT EINSETZEN?

Es hat sich ergeben, daß ich mich schon seit Jahrzehnten für die Kunst und die Kultur in Wernigerode engagiere. Ich möchte das Verständnis der Stadträte und der Verwaltung für die Wichtigkeit dieser „weichen“ Standortfaktoren befördern. Für das bunte Leben in Wernigerode muß im Stadtrat immer Befürworter geben – ich möchte eine Stimme dafür sein, denn schließlich leben wir außer von den wichtigen Dingen wie Arbeitsplatz und Kindererziehung auch noch von der Freude und dem Spaß, von kulturellen Dingen wie Sport oder Musik. Wenn alle genug zu essen haben, dann geht es um Lebensqualität. Dafür setze ich mich ein!

MEIN LIEBLINGSPLATZ IN WERNIGERODE IST...

... seit seiner Fertigstellung die oberste Empore im Konzerthaus Liebfrauen. Welch eine Freude zu sehen, wie die Angebote des Philharmonischen Kammerorchesters, der Musikschule, der freien Grundschule und der internationalen Solisten bei den zahlreichen Musikliebhabern der Stadt und der näheren und weiteren Umgebung ankommen. Das ist wirklich ein Haus für die Bürger geworden – in das wir freundlicherweise auch unsere Gäste einladen.

AM 9. JUNI WÄHLEN GEHEN!

 facebook.com/spd-wernigerode
klimaneutral gedruckt